



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Meldung vom Montag:

Uftrungen / Transporter entwendet Unbekannte Täter entwendeten in der Nacht zum Sonntag in Uftrungen einen weißen Transporter. Der Halter des VW (offener Kasten) stellte den Diebstahl am Sonntag früh fest. Weiterhin wurde ein Reifen seines PKW zerstört, welcher hinter dem Transporter stand. Auffällig an dem Transporter ist eine schwarz lackierte Stelle am linken vorderen Kotflügel und Roststellen an der Ladefläche.

Hettstedt / Ohne gültigen Führerschein unterwegs

Im Rahmen einer Verkehrskontrolle wurde der Fahrzeugführer eines PKW Honda angehalten. Auf Verlangen konnte der 47-Jährige keinen Führerschein vorlegen. Auch bei einer Suche in seiner Wohnung konnte der Mann kein gültiges Dokument auffinden und vorzeigen. Durch die Polizei werden nun Ermittlungen zum Führen eines Kfz ohne erforderliche Erlaubnis geführt. Die Weiterfahrt wurde dem Fahrer untersagt.

Sangerhausen / Kupfer entwendet

Von einem Firmengelände im Sangerhäuser Ortsteil Pölsfeld entwendeten Täter am vergangenen Wochenende mehrere Kupferschienen und Zink. Hierfür durchtrennten die Täter einen Maschendrahtzaun und öffneten gewaltsam ein Rolltor. Durch die Kriminalpolizei wurden am Tatort Spuren gesichert, welche nun ausgewertet werden. Zur Schadenshöhe konnten noch keine Angaben gemacht werden.